

OPINIÓN

¡Viva Asensio Sáez!

por Santiago Delgado



A mi amigo Asensio Sáez, maestro de escuela, pintor, escritor, librero y, sobre todo, hombre de bien, le van a dar una medalla muy importante, en Murcia, con motivo del Aniversario de la Constitución y de que cumple 80 años. ¡Felicidades, amigo y maestro mágico! Qué bien, que quien puede se acuerde de personas como Asensio, profeta en su tierra, y hombre universal por los cuatro costados. En dos de ellos, la pintura y la literatura, ha logrado una maestría que ha conseguido el reconocimiento de todos.

Te imagino, Asensio, componiendo ya el christma o cartel de Navidad, que, a buen seguro, te habrá encargado alguien, desde Murcia o Cartagena. Una Navidad sin christma o cartel de Asensio es como una Navidad sin Lotería o sin Reyes Magos. Sus imágenes, siempre fieles a sí mismas y al espíritu mismo de la Navidad, no han faltado desde que me recuerdo, en las calles, o en los comercios de la ciudad en la que

vivo; incluso en muchos de los sobres que tanto van a abundar en los buzones estos días que ya se preparan por todas partes, habrá muchas imágenes de nuestro amigo.

No sé si Asensio lo sabe. Creo que sí, aunque él hace como que no. Pero, en los días en que anda con los pinceles, los lápices y las cartulinas para dibujar y componer su christma o cartel, los ángeles jóvenes son traídos por sus profesores de dibujo hasta su casa de La Unión, en el piso de encima de la librería. Allí, en silencio y por turno, van pasando a mirar por encima del hombro la labor del artista. Van pasando para aprender, naturalmente. Han de saber que los ángeles, en tanto que seres subordinados en lo celeste, no son perfectos, y han de salvar todo un sistema de enseñanza muy serio, que los lleva desde querubines hasta Tronos y Dominaciones. Asensio se sabe bien todo ese escalafón angélico. Bueno, pues, como decía, Asensio siente en su

oreja el aliento de estos adolescentes angélicos, y se inspira directamente en ellos. De ahí la hermosura de sus postales navideñas. Los angelillos guardan silencio mientras el artista trabaja, y toman nota mental de su técnica. Luego, si hay que hacer algún montaje de representación, allá en el Cielo, ellos imitan a Asensio, componiendo sus propios escenarios, para agradar a las santas presencias que acuden con gozo a la función.

Pero Asensio no es sólo sus christmas. Es pintor de mucho calado, y escritor. Un narrador estupendo, que supo ver cómo aquella sociedad española ya no pueblerina, pero tampoco todavía urbana, iba saliendo de sus cascarón de rusticidad y sencillez, para adentrarse en los años de los planes de desarrollo en unas estructuras urbanas, industriales y modernas. Sus cuentos, además de ser arte, son testimonio. Por todo ello, repitan todos conmigo: ¡Viva Asensio Sáez!

El Faro
Cartagena

Edita: Prensa del Sureste S.L.

| | |
|---------------------------|----------------------------|
| PRESIDENTE | Rafael Montero Palacios |
| CONSEJERO DELEGADO | José Luis Fernández Medina |
| DIRECTOR DE PUBLICACIONES | Luis Muñoz Montes |
| DIRECTOR REGIONAL | Manuel Ponce Sánchez |
| REDACTORA JEFE | Beatriz Sanz Martín |
| JEFE DE LOCAL | Eduardo Casado Cerrato |
| JEFE DE DEPORTES | José Navarro |
| JEFE COMERCIAL | Raúl Morales Llamusí |

Redacción, Publicidad C/. Mayor, 10. Cartagena
 ☎ Centralita 968 52 99 99 - 968 52 99 44
 ☎ Fax Redacción 968 52 18 61
 ☎ Fax Publicidad 968 52 83 20 - 968 12 18 73
 Agencias Efe / Fax Press / Europa Press / Reuter
 DEPÓSITO LEGAL MU 879-1999

Página web: www.elfaro.es
 E-m@il: cartagena@elfaro.es
murcia@elfaro.es
publicidad@elfaro.es
lorca@elfaro.es
suscripciones@elfaro.es